



Ein Licht der Hoffnung

im Rahmen der Missionskerzen-
Aktion der kfb der Diözese St. Pölten



Frauen kommen zusammen und gestalten Kerzen. Dabei denken sie an jene Frauen, denen aus dem Erlös des Kerzenverkaufes Hilfe zur Selbsthilfe ermöglicht wird. Frauen, die sich in der kfb engagieren und all jene, die diese Kerzen mit in ihre Wohnungen nehmen und entzünden, setzen damit ein hoffnungsvolles Zeichen der Verbundenheit.

SEGEN

Gott, wir bringen diese Kerzen vor dich und bitten um deinen Segen:

Segne diese Kerzen, damit sie Licht und Freude in unsere Herzen bringen.

Segne diese Kerzen, damit sie leuchten als Zeichen der Verbundenheit.

Segne diese Kerzen, damit sie Menschen ermutigen selbstbestimmt und selbstbewusst ihren Weg zu gehen.

Gott segne uns, die wir diese Kerzen entzünden. Segne uns, damit wir das Licht der kommenden Weihnacht in die Welt tragen. Lass Frieden einkehren in unsere Herzen, unsere Familien und in der Welt. Lass uns einander zum Segen werden.

Amen.